

# BERN<sup>+</sup>

## WIRTSCHAFTS- RAUM

### Wo wollen Sie Akzente setzen, Herr Baumann?

Sehr geehrte Leserinnen und Leser

Seit dem 1. Januar 2022 darf ich die Teilkonferenz Wirtschaft der Regionalkonferenz Bern-Mittelland (RKBM) präsidieren. Für diese Wahl und das Vertrauen danke ich ganz herzlich der Mitgliederversammlung der RKBM.

Mit wem haben Sie es künftig zu tun? Mein Name ist Urs Baumann, ich bin 54-Jährig und in Münsingen aufgewachsen. Nach einer Lehre als Elektro-Installateur und der absolvierten Meisterprüfung zum eidg. Dipl. Elektro-Installateur konnte ich zusammen mit meiner Frau Katharina vor 26 Jahren die Baumann Elektro AG Münsingen gründen. Angefangen haben wir mit einem ersten Lernenden, heute beschäftigen wir zwischen 25 und 30 Mitarbeitende und bilden 10 Lernende aus. Nebst den allgemeinen Elektro-Installationen haben wir uns im Bereich Photovoltaik spezialisiert.

Politisch bin ich im fünften Jahr im Gemeinderat Münsingen tätig und darf dem Ressort Bildung vorstehen. Rahmenbedingungen für eine gute Bildung sind ein wichtiger Grundstein für eine florierende Wirtschaft. Gerne möchte ich mich in der Teilkonferenz Wirtschaft mit dem Gewerbe stärker vernetzen, und ländliche und städtische Anliegen aufnehmen und behandeln. Weiter muss aus meiner Sicht die Berufsbildung gefördert werden – dafür braucht es eine innovative Lehrlingsförderung in den Betrieben. Vermehrt möchte ich auch das Jungunternehmertum sichtbarer machen und in Politik und Wirtschaft vernetzen. Ich bin auch dem Gewerbe und der Politik dankbar für Anregungen jeglicher Art.





*Urs Baumann - Präsident der Teilkonferenz Wirtschaft*

Nun freue ich mich auf die Zusammenarbeit mit den Mitgliedern der Kommission Teilkonferenz Wirtschaft und dem WRB-Leiter Sascha Funk. Ich bin sicher, wir werden Ideen und Konzepte entwickeln, die zur Stärkung der Wirtschaft in der Region Bern beitragen werden.

Mit freundlichen Grüßen, Urs Baumann

